

Susto vecinal debido a una grúa de las obras del AVE en la calle Clot de Barcelona

20MINUTOS.ES. 27.01.2009



### [Ampliar foto](#)

Grúa de las obras del AVE, cerca de un edificio de la calle Clot.

- La maquinaria ha chocado contra un balcón.
- Se han producido desperfectos pero no daños personales.
- La plataforma AVE pel Litoral pide protección para el edificio.

Le «temblaban las piernas». Así define Nieves, una vecina de la calle Clot de Barcelona, el susto que se ha llevado esta mañana cuando una grúa que trabajaba en las obras del AVE ha **impactado contra el balcón** de su casa, sin causar daños importantes.

Es el más cercano al trazado de las vías del tren

Este edificio de ocho plantas y tres sótanos es el más cercano al trazado de las vías del tren. La Plataforma *AVE Pel Litoral* reclama a Adif que **proteja el edificio**.